

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, viernes 19 de abril de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 072



Tomás Vaquero Morris

Ministro Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización

Mi gestión al frente de la @SEGOB ha sido reconocida por su seriedad, responsabilidad y excelencia a nivel técnico y administrativa, estamos cumpliendo fielmente el mandato de la Presidenta Xiomara Castro: transferencias municipales sin distingo de colores políticos, bajo estricto apego a la ley, sin excepciones. La Alcaldía de San Pedro Sula, tiene un trimestre de haber presentado documentación para subsanar años anteriores y apenas acaba de estar lista para acceder a sus transferencias correspondientes a los años 2022 y 2023.

Titular de SEGOB responde a los ataques del edil Roberto Contreras:

Alcaldía de SPS apenas acaba de estar lista para acceder a sus transferencias de los años 2022 y 2023

A través de su cuenta X, el titular de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, (SEGOB), Tomás Vaquero aclaró que la alcaldía municipal de San Pedro Sula tiene un trimestre de haber presentado la documentación para subsanar años anteriores, pero ya está lista para acceder a sus transferencias correspondientes a los años 2022 y 2023.

La aclaración obedece a que el edil de la ciudad Industrial, Roberto Contreras manifestó que procederá a interponer una denuncia contra las autoridades de SEGOB y SEFIN porque están reteniendo las transferencias del Gobierno Central.





SEDESOL entrega donativo al Cuerpo de Bomberos

En agradecimiento por su labor, la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) entregó una donación de 7,746 unidades de bebidas hidratantes y energizantes al Cuerpo de Bomberos de Honduras, en reconocimiento por su servicio durante las situaciones de emergencia a nivel nacional.

El titular de SEDESOL, José Carlos Cardona firmó el Acta de Entrega junto al Capitán Oscar Triminio; Subcomandante General, quien expresó su agradecimiento y resaltó que, por segunda vez, la SEDESOL "reconoce al Cuerpo de Bomberos" con un donativo".

Además del donativo, el ministro Cardona confirmó la compra de 200 vejigas de almacenamiento de agua y de 500 kits para guardabosques en todo el país desde la Red Solidaria Honduras, de los cuales 100 serán destinados al Cuerpo de Bomberos para atender zonas con mayores incendios forestales.



Envían a la ONU iniciativa de ley para instalación de la CICIH

El canciller de la República, Enrique Reina informó sobre el envío oficial del proyecto de ley especial para el funcionamiento de la Comisión Internacional Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (CICIH) a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En ese sentido el canciller enfatizó sobre la importancia del proyecto de ley presentado por la diputada Xiomara Zelaya, con el cual el Poder Ejecutivo está de acuerdo.

Esta iniciativa determina el estatus jurídico, procedimiento y contiene los elementos que permiten las condiciones necesarias, para la firma del Convenio que permita el establecimiento del mecanismo de la CICIH y su llegada a Honduras.



AMDC habilita ventanilla única en la Cámara de Comercio e Industrias de Tegucigalpa, CCIT



Los contribuyentes de la capital tienen un nuevo punto de atención para poder realizar sus trámites y ponerse al día con el pago de sus impuestos municipales. Esta ventanilla única está ubicada en el segundo nivel del edificio de la Cámara de Comercio e Industria de Tegucigalpa CCIT).

Esta ventanilla brindará atención de lunes a viernes en un horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde. Por lo que las autoridades de la Gerencia de Atención al Ciudadano de la comuna invitan a la población hacer uso de esta ventanilla para que se aboquen a este punto para realizar sus trámites como solvencias, compatibilidades, constancias, solicitudes e incluso para la apertura y renovación de permisos de operación, entre otros.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central AMDC atiende a los ciudadanos en las instalaciones del edificio ubicado en el centro de Tegucigalpa, contiguo al Hospital Viera.



Viceministro de Cultura y Turismo de la República Popular China, Li Qun, visitó Copán

El viceministro de Cultura y Turismo de la República Popular China, Li Qun, realizó una visita al sitio patrimonial de Copán, acompañado por la ministra de la Secretaría de Cultura, las Artes y Patrimonio de los Pueblos de Honduras, Annarella Vélez y la titular de Turismo, Yaira Gómez.

En este recorrido estuvo presente el gerente del Instituto Hondureño de Antropología e Historia, Rolando Canizales. Los visitantes expresaron el interés en ampliar la colaboración arqueológica en Copán, como muestra de reafirmar los lazos de amistad entre China y Honduras.

Asimismo, se acordó en fortalecer la exhibición de los hallazgos arqueológicos con el fin de respaldar el desarrollo del parque y el museo.



INA capacita a campesinos de Yoro en temas de Personalidad Jurídica

Personal de la oficina sectorial del Instituto Nacional Agrario, INA, capacitaron en temas de organización y modificación de la personalidad jurídica a la Empresa Asociativa Campesina de Producción EACP "Brisas del Campo" de la comunidad de la Rosa, Yoro.

Se estima que con esta ventana de servicios que ofrece el INA a familias campesinas, la institución logra una mejor probabilidad de realizar sus trámites sin complicaciones, esto como cumplimiento a las directrices de las autoridades Francisco Funes y Rafael Alegría, quienes se han comprometido en efectuar las solicitudes que realizan los trabajadores del campo.

Realizan lanzamiento oficial de la Expo Copán 2024 que se desarrollará del 24 al 28 de abril



Realizan lanzamiento oficial de la Expo Copán 2024 en San Pedro Sula, invitando a la población a que disfruten del evento más grande de la zona occidental de Honduras, del 24 al 28 de abril, Santa Rosa de Copán será sede de la novena edición de tan esperado evento, fusionando lo mejor de su cultura, gastronomía, y tradiciones, con la amplia oferta turística que este destino tiene para ofrecer.

Durante estos días, la Plaza Artesanal Jorge Bueso Arias, el parque central La Libertad y el parque El Cerrito, se encargarán de reunir aficionados y expertos de todo el país para explorar y disfrutar de las maravillas que ofrece la pintoresca Santa Rosa de Copán y sus alrededores.

Honduras participa en el VI Foro Regional de Alimentación Saludable con países de Centroamérica y República Dominicana

Este 18 y 19 de abril de 2024 se desarrolla el VI Foro Intersectorial Regional para la Salud de Centroamérica y República Dominicana (FIRS) sobre Alimentación Saludable.

El objetivo de este encuentro es promover el diseño y fortalecimiento de políticas públicas que fomenten entornos y sistemas alimentarios saludables y sostenibles, con participación intersectorial, para incidir en la eliminación de diferentes formas de malnutrición y reducción de enfermedades no transmisibles.

Carla Paredes, secretaria de Estado en el Despacho de Salud de Honduras y presidenta pro tempore de COMISCA, dijo "estamos trabajando para unificar criterios en beneficio de nuestros conciudadanos teniendo el tema central la alimentación saludable que será abordada desde: la obesidad, el Etiquetado Frontal de Advertencia Nutricional (EFAN) y la Seguridad Alimentaria y Nutricional (SAN).



Funcionarios públicos reciben capacitación protocolaria avanzada organizada por Cancillería

Con el fin de obtener mayor conocimiento en el área de protocolo se impartió una capacitación denominada, "Precedencia de Autoridades y Banderas" y "Redacción Diplomática y Oficial", organizado por la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, junto a las Fuerzas Armadas de Honduras.

Además, en el evento asistieron varias dependencias del Estado, la cual fue impartida por el director general de la Academia Diplomática "José Cecilio del Valle", Embajador Reynieri Amador.





RNP amplía sus capacidades con innovaciones tecnológicas recién incorporadas al SIN y fortalece competencias de los registros civiles municipales

El Registro Nacional de las Personas RNP realiza el fortalecimiento de las habilidades tecnológicas, conocimiento registral y uso de plataformas digitales de más de 1,300 colaboradores que se desempeñan en los Registros Civiles Municipales RCM, Oficialía Civil, Ventanilla Auxiliar y Técnicos Registrales a nivel nacional.

El personal recibirá entrenamiento en el uso de la plataforma del Sistema Nacional de Identificación SIN, en la actualización del sistema de entrega de DNI, y en aspectos que facilitarán las gestiones a la ciudadanía.

El SIN presenta nuevos avances en procesos de entregas de reportes, novedades en gráficos de estadísticas, mayor velocidad de respuesta, incorporando medidas de seguridad biométrica y firma digital en los procesos de inscripción de Registro Civil.

“Continuamos avanzando en la modernización del RNP, colocando estratégicamente herramientas tecnológicas para fortalecer las capacidades en el personal, a la par de incorporar la automatización en todos nuestros procesos”, manifestó el comisionado presidente Oscar Rivera.

Protección al consumidor verifica peso de cilindros de gas LPG doméstico tras denuncias

La Dirección General de Protección al Consumidor (DGPC), inició este día operativos para verificar el peso de los cilindros de gas LPG doméstico en diferentes establecimientos de la capital.

La acción se lleva a cabo tras varias denuncias de los consumidores, quienes creen que hay chimbos de gas que contienen menos producto del debido.

